

EXPOSICIÓN FOTOGRÁFICA

# HÉROES ANÓNIMOS

DE COMISIÓN FEDERAL DE ELECTRICIDAD



## **Biografía del fotógrafo David Melo Guevara**

Nacido y criado en una familia con fuertes valores de trabajo y dedicación, David Melo Guevara siempre mostró una inclinación hacia la creatividad y la comunicación. Su carrera comenzó en el ámbito de la comunicación política, un campo dinámico y exigente que le permitió desarrollar habilidades en producción audiovisual, postproducción, desarrollo de contenidos y estrategias políticas. Durante décadas, trabajó incansablemente en campañas por todo México, a un ritmo vertiginoso que eventualmente pasó factura en su vida personal y profesional; dejando atrás su carrera en la política para embarcarse, hace más de 13 años, en una nueva y fascinante aventura dentro de la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

David Melo es un fotógrafo con una experiencia significativa dentro de la CFE. Su trayectoria profesional ha abarcado diversos roles, incluyendo los procesos de generación, transmisión y distribución. Su ingreso a la CFE marcó un cambio radical en su vida, pasando de la comunicación política a enfrentar los desafíos del mundo del sector eléctrico.

David ha utilizado la fotografía como una herramienta poderosa para capturar y documentar la labor cotidiana de los trabajadores de la CFE, resaltando su profesionalismo, dedicación y sacrificio.

Sus imágenes han logrado trascender dentro y fuera de la empresa, ganándose el respeto y la confianza tanto de sus compañeros, como de los directivos de la CFE. A través de su trabajo fotográfico, busca visibilizar y rendir homenaje a los héroes anónimos que sostienen el funcionamiento del Sistema Eléctrico Mexicano, mostrando la grandeza y complejidad de la empresa y su sindicato (SUTERM).

Su obra refleja el orgullo y la importancia de la labor de sus compañeros, capturando momentos significativos que buscan transmitir la fortaleza y el sacrificio de los electricistas. Su trabajo ha sido reconocido y valorado en diversas esferas de la CFE y el SUTERM, contribuyendo a una mayor apreciación y reconocimiento del gran labor de los trabajadores.

David Melo Guevara no es simplemente un fotógrafo industrial; es un cronista visual de la vida cotidiana del gran capital humano que labora en esta honorable empresa mexicana. Su lente ha capturado no solo imágenes, sino también historias de entrega, convicción y heroísmo que muchas veces pasan desapercibidas. A través de su viaje en la CFE, David ha transformado su pasión por la fotografía en un testimonio duradero del esfuerzo humano detrás de la energía eléctrica que impulsa a México.

[www.davidmelophoto.com](http://www.davidmelophoto.com)





**Manifiesto Artístico:**

**La fotografía como mi camino de vida**

La fotografía industrial va más allá de ser una simple captura de la realidad; para mí, es un medio poderoso de expresión creativa y un testimonio de las experiencias de vida de mis compañeras y compañeros de trabajo. En cada imagen que capturo, busco quedarme con momentos fugaces, atrapar emociones profundas y revelar la belleza que yace en lo ordinario, lo que se esconde a plena vista del mundo en que habitamos.

Como fotógrafo, soy testigo y narrador de historias, explorador de luz y sombras, que dan identidad a nuestras realidades. Busco transmitir la profundidad y complejidad de la experiencia humana, capturando la esencia misma de la vida en todas sus formas; una imagen a la vez, me han llevado cual viaje de Dante, por oscuros lugares del inframundo, hasta los mismísimos cielos.

Mi cámara es más que una herramienta; es mi refugio, mi lugar de poder, a través de ella, plasmo mi visión del mundo, haciéndola mi sello distintivo. Transformo lo cotidiano en extraordinario, encontrando la poesía en los pequeños detalles y la magia en lo mundano.

La fotografía es para mí, un acto de atención plena, un compromiso con el momento presente y una celebración de la diversidad y la belleza que nos rodea. Cada imagen es una invitación a reflexionar sobre mi conexión con el entorno (siempre cambiante, mutable, efímero), mis relaciones con los demás y mi propia identidad en constante evolución.

***“Me inspiro en la luz que danza sobre los paisajes, en las sombras que se deslizan por los rostros y en los colores que pintan el lienzo del cielo al atardecer.”***

Cada fotografía es una ventana al alma del mundo (y del fotógrafo), es un reflejo de mis memorias, de mis alegrías y de mis penas, de mis esperanzas y mis miedos más profundos que jamás me atrevería a compartir.

Sirva este proyecto para mostrar, al lector (y a mi mismo), un “catálogo” hacia mis “monstruos internos”, los cuales han sido felices durante todos estos años al encontrar en la fotografía ese camino de vida donde se sienten amados, plenos y en paz.







Exposición fotográfica:

**"Electricidad para el Progreso de México, una Mirada a los Héroes Anónimos de la Comisión Federal de Electricidad"**

La exposición fotográfica titulada *"Electricidad para el Progreso de México, una Mirada a los Héroes Anónimos de la Comisión Federal de Electricidad"* surge como una iniciativa única y emotiva para rendir homenaje a los trabajadores anónimos que día a día entregan su esfuerzo y dedicación en la Comisión Federal de Electricidad (CFE). Esta iniciativa es impulsada por el fotógrafo y trabajador activo de la CFE, David Melo Guevara, quien ha vivido en carne propia las experiencias, sacrificios y heroísmo de sus compañeros.

El contexto que rodea a esta exposición es el de un entorno laboral complejo y peligroso, donde los trabajadores de la CFE enfrentan desafíos diarios en los procesos que conforman a la CFE. Desde alturas vertiginosas, lugares remotos, hasta ambientes de alta tensión, el trabajo de estos héroes anónimos es fundamental para el progreso y desarrollo de México.

La justificación de este proyecto radica en la necesidad de visibilizar y reconocer la labor de estos trabajadores, quienes muchas veces pasan desapercibidos a pesar de su valiosa contribución al

país. A través de la fotografía como herramienta de expresión y narrativa visual, se busca transmitir emociones, contar historias y generar conciencia sobre la importancia y el sacrificio detrás de la energía eléctrica que llega a nuestros hogares y empresas.

Este proyecto no solo es una muestra artística, sino también un testimonio de la vida cotidiana, el compromiso, el heroísmo y la pasión que impulsa a estos trabajadores a enfrentar cada día nuevos retos en un entorno laboral exigente y arriesgado.

Tiene como propósito principal generar conciencia, honrar la labor anónima y fomentar la identidad e inspirar un sentido de pertenencia y orgullo en los trabajadores de la CFE al ver reflejada su labor de manera artística y emotiva, promoviendo una mayor valoración de su trabajo y su papel en el desarrollo nacional.

A través de la fotografía y la narrativa visual, se pretende documentar la historia y el legado de la CFE y sus trabajadores, preservando sus experiencias y testimonios para las generaciones futuras.

















